

SOSTENIBILIDAD DEL MEDIO AMBIENTE CREANDO FUTURO

*Reduciendo Nuestra Huella
Medioambiental Mediante
Prácticas Sostenibles*



POLÍTICA DE SOSTENIBILIDAD

GLAKOR respeta el entorno físico y social teniendo como objetivo colaborar con el desarrollo sostenible a través de nuestras actividades, contribuyendo al desarrollo de un futuro sostenible mediante las siguientes iniciativas:

1. Productos y Soluciones

Trabajamos con nuestros clientes y socios para apostar por la protección sostenible del medio ambiente y el desarrollo social.

2. Producción Sostenible

También trabajamos para mantener los recursos naturales de las siguientes generaciones.

3. Medio ambiente

Con el objetivo de lograr una sociedad sostenible y tratando de resolver problemas globales (cambio climático, calentamiento global,...) cumplimos con la legislación medioambiental y las regulaciones aplicables en los países y regiones en donde desarrollamos proyectos. Trabajamos para producir nuestros armarios cuidando el medio ambiente, como por ejemplo declarando a las autoridades medioambientales cada embalaje puesto a la venta y cada emisión al medio ambiente generada por nuestras fábricas. Así mismo, reciclamos todos los residuos mediante un gestor medioambiental.

4. Cadena de suministro

Cuidamos el impacto social y medioambiental de nuestras actividades y también de nuestros proveedores trabajando con ellos para fomentar la responsabilidad de los materiales usados.

5. Respeto por los Derechos Humanos

Apoyamos estándares globales como la Declaración Universal de Derechos Humanos y respetamos los derechos humanos de nuestros accionistas, proveedores y comunidad, contribuyendo a reducir los riesgos para los derechos humanos en nuestras actividades.

6. Recursos Humanos, Seguridad y Salud

Fomentamos una cultura corporativa diseñada para maximizar la experiencia y las habilidades de cada empleado así como el respeto mutuo. Trabajamos para asegurar la salud y la seguridad de cada empleado para poder aprovechar al máximo sus habilidades.

PARTICIPACIÓN EN INICIATIVAS

La sostenibilidad corporativa comienza con el sistema de valores de una empresa y un enfoque basado en principios para hacer negocios. Esto significa operar de manera que, como mínimo, cumplimos las responsabilidades fundamentales en las áreas de derechos humanos, trabajo, medio ambiente y anticorrupción.

GLAKOR está comprometido con los diez principios relacionados con “la protección de los derechos humanos”, “la eliminación del trabajo injusto”, “la protección del medio ambiente” y “la anticorrupción”.

Los diez Principios del Pacto Mundial de las Naciones Unidas:

• Derechos Humanos:

Principio 1: Las empresas deben apoyar y respetar la protección de los derechos humanos proclamados internacionalmente.

Principio 2: Asegurar que no se es cómplice de abusos contra los derechos humanos.

- Trabajo:

Principio 3: Las empresas deben defender la libertad de asociación y el reconocimiento efectivo del derecho a la negociación colectiva.

Principio 4: La eliminación de todas las formas de trabajo forzado y obligatorio.

Principio 5: La efectiva abolición del trabajo infantil.

Principio 6: La eliminación de la discriminación en materia de empleo y ocupación.

- Medio Ambiente:

Principio 7: Las empresas deben apoyar un enfoque preventivo ante los desafíos ambientales.

Principio 8: Emprender iniciativas para promover una mayor responsabilidad ambiental.

Principio 9: Fomentar el desarrollo y la difusión de tecnologías respetuosas con el medio ambiente.

- Anticorrupción:

Principio 10: Las empresas deben trabajar contra la corrupción en todas sus formas, incluidas la extorsión y soborno.

POLÍTICA BÁSICA DE MEDIO AMBIENTE

Filosofía ambiental

GLAKOR reconoce la importancia de la armonía con el medio ambiente mundial y la humanidad, así como el desarrollo sostenible.

Directrices de actuación

1. Cumplir con los reglamentos y normas ambientales.

Promoviendo actividades comerciales, observando y cumpliendo las leyes, regulaciones, acuerdos, etc... relacionados con el medio ambiente.

2. Recursos de conservación, ahorro energético y reciclaje.

Buscamos promover la conservación de recursos, ahorro de energía y reciclaje en todas las áreas de nuestra actividad.

3. Contribuir a la conservación del medio ambiente mediante el desarrollo de nuevos productos y tecnologías.

Contribuimos a la sociedad a través del desarrollo de tecnologías y productos que contribuyen a reducir el impacto ambiental haciendo anualmente un análisis del ciclo de vida de nuestros armarios y proponiendo vías para alcanzar nuestros objetivos ambientales.

4. Organización administrativa ambiental y construcción de un sistema de gestión ambiental.

Promovemos los esfuerzos de conservación ambiental al establecer una organización administrativa ambiental, construir y mantener un sistema de gestión ambiental diseñando nuestros proyectos por desmontaje y con monomateriales, reduciendo nuestros embalajes y buscando proveedores con certificado de Huella de Carbono asegurándonos así la reducción de las emisiones de CO₂.

Estructura de gestión

Bajo la supervisión del CEO de GLAKOR nuestro personal se reúne regularmente para discutir, planificar y confirmar tanto los resultados como el cumplimiento, el cambio climático, las contribuciones sociales y la diversidad como por ejemplo las contribuciones en actividades deportivas, patrocinios y contratos con universidades e institutos para la formación de estudiantes.

Biodiversidad

En GLAKOR reconocemos la crucial importancia de “la conservación del medio natural y marino” y “la ejecución de los proyectos de forma segura en los países en donde trabajamos”.

Promovemos actividades para “la reducción del impacto sobre la biodiversidad” dentro de nuestra empresa y “la conservación de la biodiversidad” a través de la cooperación con otras partes interesadas como gobiernos, otras empresas y subcontratistas.

Cambio Climático

GLAKOR reconoce que centrarse en la lucha contra el cambio climático es esencial para el desarrollo sostenible.

Cumpliendo nuestra misión de asegurar el suministro estable de energía, contribuimos a lograr objetivos globales como la evaluación de las mediciones de emisiones atmosféricas así como las evaluaciones ambientales periódicas, de hecho GLAKOR produce energía suficiente para cubrir las necesidades energéticas de nuestra fábrica mediante paneles solares y a día de hoy hemos reducido en 102 Tm por año las emisiones de CO2 a la atmósfera, lo equivalente a 237 barriles de petróleo.

Contaminación y recurso

Además, buscamos activamente minimizar los impactos medioambientales mediante sistemas de gestión que identifican y evalúan los riesgos ambientales en cada proyecto.

Problemas con el agua

Reflexionando sobre la creciente preocupación de la perspectiva global de la problemática del agua, GLAKOR cumple con las leyes y regulaciones medioambientales en los países y regiones donde desarrollamos nuestros proyectos.

Nos comprometemos a participar en la reducción de los impactos sobre los recursos hídricos y el consume reducido de agua reconociendo que la conservación sostenibilidad de los recursos hídricos son la clave para nosotros. Además, promovemos un negocio relacionado con el uso sostenible y la conservación de los recursos hídricos.